

Soweit in diesem Antrag personenbezogene Ausdrücke verwendet werden umfassen sie Frauen und Männer gleichermaßen.

Die unterfertigten Bezirksräte der FPÖ – Margareten stellen gemäß § 24 der GO der Bezirksvertretung folgenden

ANTRAG:

Die Bezirksvertretung Margareten möge in der Sitzung am 20.09.2016 beschließen:

Wir ersuchen, die zuständigen Stellen der MA 42, zu prüfen, ob in folgenden Parkanlagen im Bezirk Margareten, die Errichtung von anfängerfreundlichen Kunstkletterwänden möglich ist.

(Wie auf folgenden Fotos einsehbar)

- Bacherpark
- Bruno-Kreisky-Park
- Einsiedlerpark
- In den Parkanlagen entlang des Margaretengürtels

BEGRÜNDUNG:

Klettern hat sich in den letzten Jahren zu einem echten Breitensport entwickelt. Immer mehr Sportler zieht es in die Vertikale. Und das aus gutem Grund. Nicht nur der Körper kann dabei seine 656 Muskeln vollständig belasten. Auch der Geist ist gefordert. Ein Angebot anfängerfreundlicher Kunstkletterwände konnte somit im Sinne der Freizeitgestaltung und der Gesundheitsförderung einen guten Beitrag für eine sinnvolle sportliche Betätigung in unserem Bezirk bieten.

.....
BR Dr. Fritz Simhandl

.....
BR Roland Guggenberger

.....
BR Andreas Schön

.....
BR Edith Guggenberger

.....
BR Gerald Suzan

